

Herrn
Oberbürgermeister
Christian Ude
Rathaus
80331 München

Stadtrat
Josef Schmid
Stadträtin
Mechthilde Wittmann

ANTRAG
23.07.13

Akute Raumnot an der Grund- und Mittelschule an der Wiesentfellerstraße beheben

Die akute Raumnot an der Grund- und Mittelschule an der Wiesentfellerstraße wird durch das Aufstellen mobiler Schulraumeinheiten behoben.

Begründung:

Seit 10 Jahren ist bekannt, dass das Raumangebot an der Grund- und Mittelschule an der Wiesentfellerstraße viel zu gering ist. Obwohl jedes Zimmer einer Mehrfachnutzung unterliegt, fehlen immer noch Räume, insbesondere für den Ganztagszug. Auch die Grundschule möchte einen Ganztagszug anbieten, kann das aber aufgrund der fehlenden Räumlichkeiten nicht. Auch eine Mensa für die Mittagsversorgung fehlt.

Eine entscheidende Entlastung wird erst möglich sein, wenn das neue Schulzentrum in Freiham in Betrieb geht. Da das aber noch etliche Jahre dauern wird, muss mit einer Zwischenlösung der Schulbetrieb gesichert werden.

gez.
Josef Schmid, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

gez.
Mechthilde Wittmann, Stadträtin
stv. Fraktionsvorsitzende

